

Archives départementales

de Seine-et-Marne

HISTOIRE

1138 : ABÉLARD CHASSÉ DE PARIS POURSUIT SON ENSEIGNEMENT À MELUN

Le personnage



Maisoncelles-en-Brie.
Carte postale (AD77, 2 Fi
2917) Legende

Après avoir été chassé de Paris pour ses idées controversées, Pierre Abélard enseigne la rhétorique et la scolastique dans les environs de Melun, ville royale où il fonde sa propre école, probablement dans l'enceinte de l'abbaye Saint-Père.

Repère biographique : Pierre Abélard (1079-1142) et Héloïse (1101-1164)

➤ [La vie et l'oeuvre de Pierre Abélard et de son épouse Héloïse](#)